

弥富市立栄南小学校 学校通信 No. 26 平成29年10月10日



交通安全教室





朝、地域の自転車組合の松岡さんと宇佐美さんに自転車の点検をしていただきました。1時間目は、最初に、運動場で蟹江警察の方から歩行や自転車の通行の仕方を教えてもらいました。その後、1・2年生は歩いて、3年生以上は自転車に乗って、実地訓練を行いました。スピードを出しすぎて声をかける場面もあり、今後も折に触れて指導をしていかねばならないと感じました。PTA役員の方にも多数参加していただきました。ありがとうございました。

-\$\$\$\$\$

5年生社会見学(10/4)









}}}}}

まず、トヨタ車体富士松工場(刈谷市)に出かけました。製造過程を目の前で見ることができて、どの子も真剣に見学していました。

お弁当は岩ヶ池公園で食べ、アスレチックも楽しんで、午後は名古屋港防災センターへ。 起震車体験、伊勢湾台風3D体験、煙体験をしました。特に3D体験は高潮が迫ってくる様子に、 少し怖い思いもしたようです。充実した社会見学になりました。



3年生校外学習(10/4)







【体長10cm以上の 金魚たち】

校外学習で、深見養魚場へ出かけました。深見さんが作り出したサクラニシキ、ひれの部分が赤い 六鱗(ロクリン)、上からのぞくと尾びれが素敵なトサキンなどが飼育されていました。他にも多くの 種類の金魚を間近で見せていただきました。弥富といえば金魚。大切な弥富の宝が栄南学区でこのよ うに育てられているのを見ることができて貴重な体験になりました。